

En una sesión extraordinaria del Consejo Regional (CORE) de Valparaíso, asumió la presidencia de este cuerpo colegiado el recién instalado gobernador regional, Rodrigo Mundaca Cabrera, quien recibió la medalla símbolo del cargo, de manos del presidente saliente, Manuel Murillo Calderón.

Debido a las restricciones sanitarias, provocadas por la pandemia del COVID-19, sólo un reducido número de personas pudieron estar presentes en la Sala de Plenario, entre los que se encontraba el delegado presidencial regional, los jefes de las bancadas políticas del CORE, además de parte del equipo y familia de la nueva autoridad. El resto de las autoridades y la comunidad pudieron ver el cambio de presidencias a través de las plataformas de Zoom y transmisión en vivo en redes sociales.

Al término de la sesión, Mundaca fue recibido en la Plaza Cívica por un grupo de adherentes, quienes con música y manifestaciones saludaron la llegada del primer jefe regional, electo por votación popular y democrática.

Anuncio Patrocinado

En la oportunidad, el gobernador regional, destacó el momento histórico, señalando que “agradezco a tantas y tantos, que depositaron su confianza en nosotros, después de una larga campaña asimétrica, en término de recursos, la que se edificó con el pueblo pobre, con el pueblo trabajador, con el pueblo sencillo, que partió en el Campamento Las Loicas de San Antonio y continuó en las ollas comunes, con los movimientos socioambientales. Esta campaña se desplegó en la región profunda, donde habitan y viven los invisibles... la victoria alcanzada el pasado 15 y 16 de Mayo es la victoria de un movimiento social, que surge en la provincia de Petorca, como MODATIMA, e instala una batalla que hoy día es esencial, que es la recuperación de los derechos humanos medioambientales, del agua, de la tierra, el derecho a vivir en un medio ambiente libre de contaminación”.

A ello agregó que “tenemos enormes batallas por delante, necesitamos más competencias para dirimir el derrotero de nuestro propio destino en nuestras comunidades, porque parece ilógico que si el día de mañana queremos declarar santuario de la naturaleza al parque Los Pinos, al interior de la comuna de Quilpué, tengamos que esperar que sea el Consejo de Ministros el que resuelva aquello. Tenemos una posibilidad histórica de poner en nuestra centralidad en la Región de Valparaíso, la vida digna, la vida humana”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En tanto, el presidente saliente del CORE, Manuel Murillo Calderón, dijo que “el hecho que hoy Rodrigo Mundaca asuma la gobernación regional y la presidencia del CORE, habla de lo que la región ha querido y ha luchado hace mucho tiempo, que es descentralizar, regionalizar y humanizar los cargos que hoy existen. La elección democrática del gobernador regional es lo que el país necesita. Las regiones se tienen que empoderar y comenzar a crear políticas públicas tendientes a cortar las brechas de desigualdad que existen. Estamos disponibles para sumarnos a este nuevo trabajo que se inicia”.

Gobernador regional Rodrigo Mundaca asume la presidencia del
CORE de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?